



Pressemitteilung „Bürger für Glückstadt“

Europa fängt in Glückstadt an - Birgit Steup ist Glückstadts gewählte Vertreterin im Netzwerk „Europa fängt in der Gemeinde an“

Die Europäische Union rief im vergangenen Jahr lokale Behörden dazu auf, sich für die Teilnahme am Netzwerk „Europa fängt in der Gemeinde an“ zu bewerben. Das Projekt soll es Lokalpolitikern ermöglichen, sich mit anderen, europaweit vernetzten Mitgliedern auszutauschen. Birgit Steup, Vorsitzende des Glückstädter Sozialausschusses und Vorsitzende der Bürger für Glückstadt BFG, wurde von der Stadtvertretung einstimmig als Glückstädter Vertreterin für das europäische Netzwerk nominiert.

„Ich freue mich auf diese neue Aufgabe. Diese bisher nie dagewesene Partnerschaft zwischen europäischer und lokaler Regierungsebenen ist eine Chance EU-bezogene Themen, die unsere Bürger auf lokaler Ebene direkt betreffen, zu vermitteln.“ erklärt Birgit Steup, nach der Wahl.

Ziel dieses Projektes ist, den Kontakt zu den Bürgerinnen und Bürgern zu stärken, Debatten anzustoßen, um Europas Zukunft zu fördern. So soll letztendlich ein europäisch geprägter öffentlicher Raum geschaffen werden. „Ich erhoffe mir, die Zusammenhänge zwischen Brüsseler Entscheidungen und den Effekten auf Glückstadt besser zu verstehen. Vielleicht bekommen wir in dem Netzwerk schneller mit, auf welche Fördermöglichkeiten Gemeinden zugreifen können.“, so Steup. Nach einer Einarbeitungszeit wird Birgit Steup die Glückstädter regelmäßig über allgemeine politische Initiativen und Maßnahmen der EU direkt und aus vertrauenswürdigen Quellen informieren.

Pressesprecher Bürger für Glückstadt
Dr. Siegfried Hansen
Anna-Tiessen-Str. 1b
25348 Glückstadt
Tel: +49 (04124) 589982
s.hansen@büfug.de
<http://www.büfug.de>